Инвестиционное предложение

I. Общие сведения о проекте

1. Название проекта: «Строительство цеха по производству метасиликата натрия»
2. Отраслевая принадлежность проекта: Производство прочих основных неорганических химических веществ
3. Место реализации проекта: 225280 ул. Первомайская,6 аг. Доманово Ивацевичский район, Брестская область, Республика Беларусь. 
4. Описание проекта (суть инвестиционного проекта, предпосылки, задачи, что ожидается от инвестора, почему проект может его заинтересовать)
	Метасиликат натрия (Na2SiO3-безводный; Na2SiO3 * 5H2O-пятиводный; Na2SiO3 * 9H2O-девятиводный) – мелкокристаллический порошок белого цвета, представляет собой натриевую соль метакремниевой кислоты и является гидратированным щелочным силикатом натрия.

Метасиликат натрия используется:

- в производстве бытовых и технических моющих, отбеливающих и чистящих средств;

- в нефтедобывающей промышленности;

- в качестве коагулянта для выпуска регенерирующих масел в процессе нефтепереработки;

- в текстильной промышленности для отбеливания;

- в металлургической и машиностроительной промышленности в процессе нейтрализации поверхности металла;

- в пищевой промышленности в процессе рафинации растительного масла;

- в водной обработке в качестве коррозионного ингибитора и второстепенного коагулянта; 
- в быту и на производстве для дезинфекции помещений, белья, посуды, сантехники;

- в производстве охлаждающих жидкостей для двигателей;

- в строительной и дорожно-строительной отраслях.


5. Период и стадии реализации проекта, в т.ч. предполагаемая дата начала реализации проекта
	Прединвестиционный период – второе полугодие 2019 года
Разработка проектной документации – 2020 год

Строительство цеха и закупка оборудования – 2021 год

Установка оборудования, пуско-наладочные работы и выход на проектную мощность – 2022 год


6. Степень готовности проекта (наличие бизнес-плана, ТЭО, проведение маркетинговых исследований или других форм, свидетельствующих о подготовке проекта (с обязательным указанием даты разработки)):
	Налажено производство метасиликата натрия пятиводного и метасиликата натрия девятиводного в 2018 году. Качество не соответствует требованиям потребителя из-за отсутствия оборудования по гранулированию. Не налажено производство метасиликата натрия безводного.
Заключен договор №ABVT 19-080 от 05.09.2019 года с компанией Glatt Ingenieurtechnik GmbH Германия на испытание в лабораторном масштабе возможности использования технологии компании Glatt.


II. Сведения об инициаторе проекта
1. Полное наименование организации: Открытое акционерное общество «Домановский производственно-торговый комбинат»
2. Дата регистрации: Брестский областной исполнительный комитет 16 января 2004 года зарегистрировал Открытое акционерное общество «Домановский производственно-торговый комбинат» в едином государственном регистре юридических лиц и индивидуальных предпринимателей за №200101299. 
3. Распределение уставного фонда в долях, %: 

	Юридические лица:
	Доля

	- государственной формы собственности
	99,14

	- частной формы собственности
	-

	Физические лица
	0,8597


III. Характеристика рынков планируемой к выпуску продукции

A. Характеристика намечаемой к выпуску продукции:
1. Наименование и описание продукции: натрия метасиликат безводный
2. Основные потребители: ООО «Мирико», ФО «НГ Кемикалз», ООО «Росхимсеть», ООО «Дувол», ООО «Химпэкс», Россия
3. Основные конкуренты (производители схожих по потребительским характеристикам товаров): “Guangzhou Li & Li Mechanical Equipment Co.Ltd”, Китай, “Silicates manufacturing cmpany”, Бельгия, ООО “РусЛэнд”, Россия. 
B. Характеристика внутреннего рынка
1. Текущий объем рынка (за последний отчетный период, необходимо указать год): 10,7 тыс. USD
2. Планируемая доля внутреннего рынка:  10%
3. Стратегия работы на внутреннем рынке:


более низкие цены

 FORMCHECKBOX 

более высокое качество


более привлекательный сервис 


государственная поддержка (защита от импорта, гарантированные государственные закупки и иная поддержка)


иное (указать):
	…

	…

	…


4. Государственное регулирование (регулирование цен, лицензирование деятельности и т.д.): Место для ввода текста

5. Рентабельность продаж продукции (в %): 
6. Степень концентрации (примерная суммарная доля рынка пяти крупнейших игроков, в %): 
7. Прочее (указать): Место для ввода текста

C. Характеристика внешних рынков
1. Предполагаемое распределение объема продаж по основным регионам,  %:

	Страны EAЭС
	в т.ч. рынок РБ
	Страны ЕС
	Иные страны

	90%
	10%
	10%
	


2. Имеется ли у компании опыт экспорта в указанные страны:

 FORMCHECKBOX 
 да;  нет
3. Экспортируются ли иными производителями РБ данные товары на основные целевые рынки продукта (-ов):







 да;  FORMCHECKBOX 
 нет
IV. Описание имеющейся инфраструктуры
Ж/д и автотранспортный доступ: 

· собственная ж/д ветка 
· ветка БелЖД (расстояние от участка, км): 0,1 км
· общереспубликанские автомобильные дороги (расстояние в км): 
- автодорога М-1/Е-30 Брест (Козловичи) – Минск – граница Российской Федерации (Редьки)- 5 км; 
- автодорога М-11/Е-85 Граница Литовской Республики (Бенякони) — Лида — Слоним — Бытень – 1 км;
- автодорога Р2 E 85 Столбцы — Ивацевичи — Кобрин – 3 км.
 другие дороги с усовершенствованным покрытием (расстояние в км): 

Наличие коммуникаций:

· электросеть (вольтаж: 10 кВ, расстояние в км: 0)
· водопровод

· газопровод

Земельный участок и производственные площади:

· наличие земельного участка (площадь: 7,4069 га, назначение: на основании решения Ивацевичского районного исполнительного комитета от 18 мая 2005 года N 316 Открытому акционерному обществу "Домановский производственно-торговый комбинат" предоставлен в постоянное пользование земельный участок для обслуживания завода жидкого стекла)

· наличие строений (площадь: 4470 м2, назначение: производственные)
Прочая инфраструктура:

· склады хранения, логистические терминалы (площадь:1800 м2, описание: склады для хранения готовой продукции и тех. материалов)

· возможность дальнейшего расширения производства и установки дополнительных мощностей 

 возможность создания необходимой инфраструктуры за счет средств бюджета (описание: Место для ввода текста)

 иная (указать): Место для ввода текста
V. Ключевые преимущества проекта и их обоснование
	1) Новая инновационная продукция

	2) Продукция экспорториентированная

	3) Увеличение добавленной стоимости за счет переработки производимого силиката натрия растворимого

	4) Создание новых высокотехнологичных рабочих мест


VI. Финансирование проекта
A. Общие инвестиционные затраты по проекту, всего: 1 250 000 USD
B. Источники формирования инвестиционных ресурсов:

	
	Источник
	Сумма средств

	
	Собственные средства
	     

	 FORMCHECKBOX 

	Средства инвестора
	1000000     

	
	Государственная поддержка
	     

	
	Гранты
	     

	
	Долгосрочные кредиты
	     

	
	Краткосрочные кредиты
	     

	
	Прочие(указать): 

	
	Место для ввода текста
	     

	
	Место для ввода текста
	     

	
	Место для ввода текста
	     

	Итого по проекту:
	


С. Направления использования инвестиционных ресурсов:
· исследования и разработки

 создание инфраструктуры

· строительство

· приобретение недвижимости

· закупка оборудования, технологий, лицензий

· подготовка производства

 пополнение оборотных средств 

 другое (указать):
	…

	…


D. Форма участия инвестора в проекте:

	Формы участия инвестора в проекте
	Доля инвестора в уставном капитале при реализации планируемой формы  участия, %

	
	Внесение вклада в уставный фонд нового предприятия
	     

	
	Приобретение пакета акций (доли в уставном фонде) существующего предприятия 
	     

	
	Приобретение предприятия как имущественного комплекса
	     

	 FORMCHECKBOX 

	Дополнительная эмиссия акций для продажи инвестору
	     

	

	Прочие(указать): 

	
	Место для ввода текста
	     


E. Предварительные показатели финансовой эффективности проекта
	Показатель
	Значение

	Горизонт расчета (расчетный период, количество лет)*
	14

	Годовая выручка (без НДС, после выхода на проектную мощность), USD
	1250000

	Срок выхода на проектную мощность, лет/года
	3

	Простой срок окупаемости, лет/года
	6,5

	Динамический срок окупаемости, лет/года
	10,9

	NPV**, USD
	175700

	IRR**, %
	10

	Ставка дисконтирования***, %
	10,12

	Период (год), принятый за базовый
	2022


	* Обоснование горизонта расчета: период в котором предприятие имеет коэффициент покрытие долга свыше 1,0

	

	

	** Показатели IRR и NPV указаны по состоянию на  14 год реализации проекта

	

	*** Обоснование (расчет) ставки дисконтирования: ставка рефинансирования  плюс процентные пункты  банка за пользование кредитом

	


VII. Контактная информация

Контактное лицо по проекту 
Телефон раб.: +375 1645 54267 моб.: +375336080002 

Факс: +375 1645 54217
E-mail: domanovoptk@silicate.by
Веб-сайт: silicate.by
Дата составления инвестиционного предложения: 18.09.2019 года
* Если форма заполнена иным лицом, необходимо также указать контакты исполнителя, заполнившего форму
Investment Offer

VIII. General information about the project
7. Project name: Construction of a workshop for the production of sodium metasilicate.
8. Project branch: Production of other basic inorganic chemicals.
9. Project location: 225280 st. May Day, 6 ag. Domanovo Ivatsevichi district Brest region Republic of Belarus.
10. Project description (the essence of the investment project, prerequisites, goals, what is expected from investor, why can the project be of interest to investor)
	Sodium metasilicate (Na2SiO3-anhydrous; Na2SiO3 * 5H2O-pentahydrate; Na2SiO3 * 9H2O-pentahydrate) is a white crystalline powder, it is a sodium salt of metasilicic acid and is hydrated alkaline sodium silicate.

Sodium metasilicate is used:

- in the production of household and technical detergents, bleaches and cleaners;

- in the oil industry;

- as a coagulant for the release of regenerating oils in the oil refining process;

- in the textile industry for bleaching;

- in the metallurgical and engineering industries in the process of neutralizing the metal surface;

- in the food industry in the process of refining vegetable oil;

- in water treatment as a corrosion inhibitor and secondary coagulant;

- in everyday life and at work for the disinfection of premises, linen, dishes, plumbing;

- in the production of engine coolants;

- in the construction and road construction industries.


11. Project implementation period and stages, including the expected project implementation starting date

	Pre-investment period - the second half of 2019

Development of project documentation - 2020

Workshop construction and equipment purchase - 2021

Equipment installation, commissioning and reaching full capacity - 2022


12. Degree of the project readiness (availability of business plan, feasibility study, marketing research or other preparatory work/studies carried out (or in progress) and the date, when they were prepared)
	The production of sodium metasilicate pentahydrate and sodium metasilicate nine-hydrous was launched in 2018. Quality does not meet customer requirements due to lack of equipment for granulation. The production of anhydrous sodium metasilicate has not been established.

An agreement No. ABVT 19-080 dated 09/05/2019 was concluded with Glatt Ingenieurtechnik GmbH Germany for testing on a laboratory scale the possibility of using Glatt technology.


IX. Information about the project initiator

4. Organization full name: text entry space
5. Registration date: date entry space
6. Authorized fund structure, %: 

	Legal entities:
	Share

	- state ownership form
	-

	- private ownership form 
	99,1403

	Individuals
	0,8597


X. Description of the market of the product intended for manufacture

F. Description of the product intended for manufacture:

4. product name and description: sodium metasilicate anhydrous

5. main consumers: LLC Miriko, Federal District NG Chemicals, LLC Roskhimset, LLC Duvol, LLC Himpeks, Russia

6. main competitors (producers of similar product performance goods): “Guangzhou Li & Li Mechanical Equipment Co. Ltd.”, China, “Silicates manufacturing cmpany”, Belgium, RusLand LLC, Russia.

G. Domestic market description 

8. current market capacity (over the latest reporting period, please, specify the year): 


9. prospective domestic market share: 
10. strategy for operating in the domestic market:


lower prices



better product quality


better service 


state support (protection from import, guaranteed state public purchases and other support)


other (specify)
	…

	…

	…


11. state regulation (price regulation, licensing of the activities etc.): text entry space.
12. return on sales (%): 
13. market concentration degree (approximate total market share of five largest market players, %): 
14. other (specify): text entry space.
H. External market description

1. Estimated sales volume distribution by core regions, %:

	EEU countries (Eurasian economic union)
	Incl. Belarus market 
	EU countries
	Other countries 

	
	
	
	


4. Does the company have experience in exporting to these countries:

 no yes; 
5. Do other Belarusian producers export these products to the main target markets?












 no yes; 
XI. Description of available infrastructure 
Railways and motor drive ways: 

· own branch to BelZhD - 0.1 km;

· republican highways (distance in km):

- highway M-1 / E-30 Brest (Kozlovichi) - Minsk - border of the Russian Federation (Radish) - 5 km;

- highway M-11 / E-85 The border of the Republic of Lithuania (Beniakoni) - Lida - Slonim - Byten - 1 km;

- motorway P2 E 85 Columns - Ivatsevichi - Kobrin - 3 km;

 other roads with improved surface (distance, km): 
Communications:

· electricity network (voltage: 10 Кв, distance, km: 0)
· water pipeline

· gas pipeline

Land plot and manufacturing facilities:

· land plot availability: (area: 7.4069 ha, purpose: on the basis of the decision of the Ivatsevichi District Executive Committee of May 18, 2005 N 316, the open joint-stock company "Domanovsky Production and Trade Plant" was provided with a permanent use of the land plot for servicing the liquid glass plant)

· the presence of buildings (area: 4470 m2, purpose: production)

 presence of constructions (area:       FORMTEXT 

     
, purpose of use: )

Other infrastructure:

· storage warehouses, logistics terminals (area: 1800 m2, description: warehouses for storage of finished products and technical materials)

· the possibility of further expansion of production and installation of additional facilities possibility of construction of the necessary infrastructure via state budgetary financing (description: text entry space)

 Other (specify): text entry space
XII. Key advantages of the project 
	1) New innovative products

2) Export-oriented products

3) Increased value added by processing the soluble sodium silicate produced

4) Creation of new high-tech jobs




XIII. Project financing 
A. Total investment amount: 1250000 USD

B. Investment sources/ Sources of funding:

	
	Source
	Amount

	
	Own resources
	     

	
	Investor’s resources
	     

	
	State financing
	     

	
	Grants
	     

	
	Long-term loans
	     

	
	Short-term loans
	     

	
	Other (specify): 

	
	…
	     

	
	…
	     

	
	…
	     

	Total:
	


С. Investment resources allocation:

· research and development

 infrastructure development

· construction

· purchase of real estate 

· purchase of equipment, technologies, licenses 

· preparation of production 

 working capital financing 

 other (specify):

	…

	…


I. Form of investor participation in the project:

	Forms of investor participation
	Investor’s share in authorized fund under the intended participation form, %

	
	Contribution to the authorized fund of a newly established enterprise 
	     

	· 
	Purchase of shares (share in the authorized fund) of the existent enterprise 
	     

	
	Purchase of the enterprise as an asset complex 
	     

	
	Additional issue of shares for selling to investor 
	     

	

	Other (specify): 

	
	…
	     

	
	…
	     

	
	…
	     


J. Preliminary indicators of the project efficiency 
	Indicator
	Value

	Time horizon (settling period, the number of years)*
	14

	Annual revenue (excluding VAT, after reaching the project capacity), USD
	1250000

	Period for reaching the project capacity, years
	3

	Pay-back period, years
	6,5

	Dynamic pay-back period, years
	10,9

	NPV**, USD
	175700

	IRR**, %
	10

	Discount rate***, %
	10,12

	Base period / year
	2022


	* Time horizon validation: the period in which the company has a debt coverage ratio of over 1.0

	

	

	** IRR and NPV are indicated as of year 14 of the project implementation.

	

	*** Discount rate validation: refinancing rate plus bank percentage points for using a loan

	


Date of calculations conducting: 18.09.2019
XIV. Contact information 

Contact person (name, position)*: Grechny Alexander Mikhailovich, chief engineer

 Phone: +375 1645 54267 mob.: +375336080002

Fax: +375 1645 54217  

Email: domanovoptk@silicate.by

Website: silicate.by

Date of the investment offer preparation: 18.09.2019 

* If the form is filled in by another person, please, indicate contact information of the executor as well

